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REUNIÃO ORDINÁRIA DE 26-11-990 

/' 

íAos vinte e seis dias do mês Novembro do ano de m L 

novecentos e noventa, nesta Cidade de Aveiro, Edificio dos Paços do Concelho 

e Sala das Reuniões da Câmara Municipal, compareceram todos os l'fe.mbros do 

Executivo, a fim de celebrarem a reunião ordinária. 

Pelas 14 horas e 30 minutos o Sr. Presidente declarou aberta 

a presente reuniao. 

RESUMO DIÁRIO DA TESOURARIA: - A Câmara tornou c onhe c Lmen t o 

do balancete da tesouraria relativo ao dia 23 do mês em curso, o qual acusa 

o seguinte movimento em dinheiro: Saldo do dia anterior em operaçoes 

orçamentais treze milhões novecentos e sessenta e seis mil setecentos e 

sessenta e tres escudos e cinquenta centavos; Saldo do dia anterior em 

operações de tesouraria catorze milhões novecentos e trinta e um mil 

quatrocentos e setenta e três escudos e cinquenta centavos; Receita do dia 

em operaçoes orçamentais sessenta e três milhões duzentos e catorze mil 

quatrocentos e trinta e cinco escudos; Receita do dia em operações de 

tesouraria - trezentos e setenta e sete mil quatrocentos e cinquenta e cinco 

escudos; Despesa do dia em operações orçamentais - cinquenta e quatro milhões 

seiscentos e sessenta e dois mil quatrocentos e sessenta e sete escudos; Saldo 

para o dia seguinte em operações orçamentais - vinte e dois milhões quinhentos 

e dezoito mil setecentos e trinta e um escudos e cinquenta centavos; Saldo 

do dia anterior em operações de tesouraria - quinze milhões trezentos e oito 

mil novecentos e vinte e oito escudos e cinquenta centavos. 

HABITAÇÃO CONSTRUÇAO DE 784 FOGOS EM SAt\lTIAGO 

REALOJAHENTOS: - O Vereador Sr. Coronel Martinho deu conhecimento de que na 

-p r ox í.ma quinta - feira sera iniciada a entrega das primeiras vinte e quatro 

casas de Realojamentos das Ilhas, ao que se seguiu troca de impressões. 

CÃYlARA MUNICIPAL - PLANO DE ACTIVIDADES PARA 1991: - O Sr. 

-Presidente comunicou que 2stao já em execuçao os estudos necessários a 

elaboração do Plano de Actividades para o próximo ano , não só com os diversos 

sectores administrativos mas também com as Juntas de Freguesia. 

TABELA DE TAXAS OE LICENÇAS: - Por unanimidade, foi deliberado, 

marcar urna reunião extraordinária para a próxima quinta-feira, dia 29, com 
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I. início pelas 17 horas, para ap r e.c i acao e aprovaçã~dov a Tabela deà Taxas 

.----.. 
e Licenças. 

"
 

ALIENAÇÃO DE BENS: - Em seguiment da deliberação tomada na 

reuniao de 12 de Novembro, corrente, o Sr. Presidente deu conhecimento 

de uma carta remetida pelo Banco Totta & Açores, a solicitar o pagamento 

da quantia de quatro milhões oitocentos e oitenta e nove mil duzentos e três 

escudos e vinte centavos que respeita ao preço do terreno sito no Coj o , 

-adquirido pelo Sr. João Nunes da Rocha, e que, face a sentença proferida pelo 

Tribunal Judicial da Comarca de Aveiro, pass~ para o património deste Municí

pio. Por unanimidade, foi deliberado, mandar efectuar o referido pagamento. 

IDEM - URBANIZAÇÃO FORCA-VOUGA: - O Sr. Presidente comunicou 

ao Executivo, o teor da deliberação tomada na reunião de 2 de Dezembro de 

1985, que vendeu à Associação de Atletismo de Aveiro, a preço simbólico e 

com o fim exclus ivo de construção de uma Pista de Ta r t an , um terreno situado 

na .lr ba n í z acao em epígrafe. Tendo em vis ta as cláusulas terceira e quinta 

das respectivas condições de venda, que aqui se dão como transcritas, e 

considerando que a construção ainda não se iniciou e que existe já outro local 

para a sua implantação, foi deliberado, por unanimidade, acc ionar a reversão 

a favor do Município do citado terreno, devendo a presente deliberação ser 

comunicada à Entidade em causa. 

EXPLORAÇÃO DE SAIBREIRAS: - Em seguimento da deliberação tomada 

na reuniao de 25 de Junho, último, foi de novo presente o requerimento em que a 

Firma BRITEL - Britas de Aveiro, Lda. solicita licença para explorar as saibreiras 

situadas no "Bejo da Irinha", entre Azurva e Eixo, na Freguesia de Esgueira. 

Face aos esclarecimentos prestados pelo Vereador Sr. EngQ Maia e lida 

a informação constan te do respectivo processo, foi deliberado, por unanimidade, 

autorizar a solicitada exploração, nos termos do disposto no Decreto-Lei nQ 

89/90, de 16 de Março. 

ESCOLAS DO CONCELHO - JARDIM DE INFÂNCIA DE ESGUEIRA: - Por 

proposta da Vereadora Drª Amélia Brito, foi deliberado, por unanimidade,
• 

encarregar os Serviços Técnicos de elaborarem estudo de construção de um 

telheiro no acesso às casas de banho do Jardim de Infância de Esgueira. 

IDEM JARDIH DE INFÂNCIA DO SOLPOSTO: - A mesma Senhora 

Vereadora referiu-se, também, à necessidade de se contratar uma auxiliar para 

osserviços de limpeza do Jardim de Infância do Solposto, tendo o Sr. Presidente 

proposto que, para o efeito, seja destacada uma funcionária da Câmara, com 
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idênt ica categoria, pelo que foi deliberado, por unanimidade, efectuar estudo 

nesse sentido, ' 

CÃMARA MUNICIPAL - VEREADORES: - A Vereadora Dr ê Ha r a Antóniaí 

perguntou para quando se prevê a aprovação do Plano Director Municipal, após 

o que foi deliberado, por proposta do Sr. Presidente, que a reunião do próximo 

dia 10 seja dedicada àquele assunto e, eventualmente, um ou outro considerado 

muito urgente. 

A mesma Senhora Vereadora referiu-se, também, aos inumeros 

conflitos de trânsito que se verificam na cidade, nomeadamente acesso à Rua 

do Carmo e prioridades na zona junto ao parque e hospital e referiu, também, 

as suas reservas quanto aos estacionamentos autorizados. 

Em seguimento das deliberações tomadas sobre o assunto, a 

Senhora Vereadora referiu-se, ainda, ao Pavilhão do Beira-~1ar, instalado junto 

ã Escola Secundária NQ 1 e emitiu a opinião de que, do ponto de vista estético, 

não o acha nada bonito, embora reconheça a utilidade do mesmo. 

REGIÃO DE TURISMO ROTA DA LUZ: - O Sr, Vereador Professor 

Celso Santos deu conhecimento de que a Região de Turismo Rota da Luz, 

disponi bil izou a verba de dez milhões de escudos para apoios a iniciativas 

a realizar no próximo ano e informou também da forma como se vai efectuar 

-a respectiva distribuição pelas diversas acçoes culturais e desportivas, 

Seguiu-se troca de impressões sobre o assunto. 

CÍRCULO EXPERIMENTAL DE TEATRO DE AVEIRO - PROTOCOLO: - Em 

s e guimento da deliberação tornada na reunião de 27 de Agosto, último, o Sr. 
j 

Vereador Prof. Celso Santos distribuiu uma vez mais pelos restantes Membros 

do Executivo, fotocópia do protocolo a celebrar com o CETA, bem como do parecer 

emitido sobre o mesmo pela Comissão Consultiva de Cultura, o qual será 

submetido a aprovação em proxima reuniao. 

AVEIRO E BOURGES CIDADES IlU·íÃS: Na sequencia àas 

deliberações tornadas nas reuniões de 29 de Outubro, findo e 12 de Novembro, 

corrente, os Vereadores Srs. EngQs. António Alves e Sérgio Azeredo, informaram 

da forma como decorreu a viagem a Bourges. Lamentaram a má organização da 

mesma e o facto de não terem tido conhecimento do respectivo programa, o que 

originou que se tenham sentido um pouco ultrapassados em toda a estadia. 

Seguiu-se troca de impressões tendo o Sr. Presidente referido a necessidade 

de se criarem estruturas com vista ã organização deste tipo de actividades 
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ligadas às Cidades Irmãs, nomeadamerfe a criaçao de um sob a 

responsabilidade de um Vereador, por forma a evitar estas situações. 

Relativamente à intervenção da Dr§ Maria José, da Escola 

Secundária Homem Cristo, realçaram o grande sentido de profissionalismo da 

mesma e a dignidade com que representou a nossa Região, bem como o grande 

interesse que suscitou em todas as pessoas que participaram na Sirit Jovem. 

Foi deliberado, por unanimidade, oficiar para Bourges a 

agradecer o acolhimento e, ao mesmo tempo, lamentar o facto de não nos terem 

remetido o respectivo programa. 

TRÂNSITO: - Por proposta do Vereador Sr. Eng? Azeredo, foi 

deliberado, por unanimidade, oficiar à Junta Autónoma de Estradas a solicitar 

a demarcação da estrada nacional 109-7, que dá acesso às praias, uma vez que 

a mesma se encontra com a sinalização totalmente apagada, o que se torna 

bastante perigoso. 

FUNCIONALISHO HUNICIPAL - REGIME DE TAREFA: - Por proposta 

do Vereador Sr. Coronel Martinho e por unanimidade e tendo em vista que termina 

no proximo dia 30 O contrato celebrado com a Auxiliar de Serviços Gerais, 

Na r i a Delmira Moita Deus Ha r que s , foi deliberado contratar a mesma em regime 

de tarefa, a partir do próximo dia 1 de Dezembro, com a remuneração mensal 

de trinta e nove mil escudos, para continuar a exercer funções no Jardim àe 

Infância de Esgueira. 

IDEM - CONTRATADOS A PRAZO: - Face a participaçao do respectivo 

encarregado e informação da Repartição de Pessoal, que aqui se dão como 

transcritas, foi deliberado, por unanimidade, contratar pelo período de um 
I 

ano, na categoria de Cantoneiro de Limpeza de 2§ Classe, Mário Júlio Jesus 

Barbosa e, tendo em vista a insuficiência de meios humanos no respectivo 

sec t o r , que ao mesmo sej a declarada a urgente conveniência de serviço, de 

acordo com o nº 2 do a r t ê 3º do Decreto-Lei nQ 146-C/80, de 22 de Maio, para 

que o respectivo contrato produza efeitos a partir de 28 do corrente. 

Saiu da sala o Sr. Presidente tendo assumido a direcção dos tra 

balhos o Vereador Sr. Coronel Martinho. 

OCUPAÇÃO DA VIA PÚBLICA EXPLORAÇÃO DE QUIOSQUES: Na 

sequencia da deliberação tomada na reunião de 22 de Outubro, último, a Câmara 

tomou conhecimento de que ao concurso para a exploração dos quiosques, apenas 

foi apresentada uma proposta destinada ao quiosque sito uo Eucalipto Sul, em 
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Aradas, de Maria Teresa Hatos Silva ousa, a qual se propõe pagar o valor 

mensal de dezoito mil escudos. oi deliberado, por unanimidade, aceitar a 

referida proposta e, por conseguinte, atribuir à concorrente a exploração 

do quiosque pela mencionada importância de dezoito mil escudos mensais. 

- Seguidamente e também por unanimidade, foi deliberado abrir 

novo concurso para os quiosques que se encontram desertos, situados na Avenida 

25 de Abril, Rua de S. Martinho; Rua Dr. Alberto Souto e ainda para o quiosque 

situado no Paço, junto à Renault. 

Presente também um requerimento da concessionaria do quiosque 

sito na Rua José Luciano de Castro, em Esgueira, Isabel Maria da Silva Fortes 

a solicitar que lhe seja aumentado o espaço do referido quiosque, nomeadamente 

a geminação com outros quiosques ou a substituição por um maior. Lida a 

informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, foi deliberado, 

por unanimidade, concordar, em principio) e encarregar os Serviços Técnicos 

de efectuarem o respectivo estudo de implantação, com vista a posterior 

aprcciaçao. 

A Câmara tomou ainda conhecimento de um requerimento de 

Maria Augusta Franco de Jesus, concessionária do quiosque sito na Rua Mário 

Sacramento a informar que desiste da exploração do mesmo, em virtude de a 

segunda signatária a quem foi cedido o referido estabelecimento se recusar 

a exercer a respectiva actividade. Foi deliberado, por unanimidade, concordar 

e, pelo motivo exposto, abrir concurso para a exploração. 

A Câmara apreciou ainda uma informação da Repartição de 

Taxas e Licenças a dar conhecimento de que terminou o prazo para concessao 

e exploração do quiosque sito na Rua Clube dos Galitos, de que é 

concessionária, Maria Augusta Quaresma de Figueiredo. Após troca de impressões, 

foi deliberado, por unanimidade, abrir concurso para o efeito, ficando a 

respectiva concessionária com direito de opção, caso pretenda ficar com o 

quiosque, pelo valor da proposta mais elevada. 

o Vereador Sr. EngQ Alves pediu licença para se ausentar, 

por motivos particulares. 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇÕES - PUBLICIDADE FIGURATIVA: 

No seguimento da deliberação tomada por esta Câmara Municipal, na ültima 

reunião, e lida a informação prestada pelo Secretariado de Feiras e Exposições, 

foi deliberado, por unanimidade, adjudicar à Firma Publimagem a publicidade 

figurativa no Recinto de Feiras e Exposições para o próximo ano de 1991, pela 

quantia de dois milhões cento e sessenta e três mil escudos, por ser a proposta 
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RECINTO EXPOSIÇÕES - ILUMINAÇÃO: - Na sequência 

da deliberaç~o tomada na reuni~d de 12 de Novembro, corrente, e tendo em vista 

a informação prestada pelos Serviços Municipais competentes, foi deliberado, 

por unanimidade, ad j ud í.ca r a João Antônio Harques Mónica, a iluminação do 

Recinto de Feiras e Exposições para o próximo ano de 1991, pela quantia de 

qua t r o milhões de escudos e nas demais condições cons tantes da r.espectiva 

proposta. 

AUTOS DE VI STORIA E HEDIÇÃO DE TRABALHOS: Foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento relativo ã revisão de preços da obra 

"Conclusão das Piscinas de Oliveirinha" e 9ª situação da obra "Remodelação 

do Edificio destinado às novas instalações da Biblioteca Hunicipal de Ave ro ",í 

adjudicadas a Afonso Gomes dos Reis e ZEUS - Sociedade de Construções Civis 

e Industriais, Lda., das quantias de um milhão quatrocentos e dois mil 

seiscentos e quinze escudos e um milhão oitocentos e vinte e oito mil e 

ci~quenta e quatro escudos e trinta ceutavos, respectivamente. 

AQUISIÇÕES: Foi deliberado, por unanimidade, autorizar a 

aquisiçao do material constante das seguintes requisições: Serviço requisitante 

01 - Nº 146/90, da quantia de cento e dezoito mil oitocentos e sessenta e 

seis escudos; Serviço requisitante 02 - Nº 242/90, da quantia de cento e 

quarenta e seis mil duzentas e cinquenta. escudos; Serviço requisitante 03 

N9s. 469, 478, 536, 552/90, das quantias de cento e vinte e cinco ur í I 

setecentos e vinte e oito escudos, cento e trinta e um mil seiscentos e noventa 

escudos e cinquenta centavos, cento e dezoito mil quatrocentos e vinte e um 

escudos e cinquenta centavos e quatrocentos e nove mil e quinhentos escudos, 

respectivamente; Serviço requisitante 06 - Nºs. 2675,2704,2710,2743,2751, 

2767, 2769, 2777, 2781, 2812, 2820, 2832 e 5227/90, das quantias de cento 

e vinte e sete mil oitocentos e dezassete escudos, cento e onze mil trinta 

e nove escudos e cinquenta centavos, duzentos e quarenta e oito mil setecentos 

e trinta escudos, duzentos e trinta e cinco mil quatrocentos e trinta e tres 
, 

escudos, cento e quarenta e um mil e quarenta e oito escudos, duzentos e 

sessenta e nove mil seiscentos e quarenta e oito escudos e cinquenta centavos, 

duzentos e oitenta e um mil duzentos e trinta e dois escudos, cento e quarenta 

mil e quatrocentos escudos, cento e sete mil quinhentos e sessenta e oito 

escudos, cento e quarenta mil oitocentos e sessenta e três escudos, trezentos 

e um mil oitocentos e sessenta escudos, trezentos e dois mil quinhentos e 

quinze escudos e cento e sessenta e quatro mil quinhentos e setenta e dois 
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escudos, respectivamente. 
-' ~ 

1 o: 
ALIENAÇÃO DE BEN V - URBANIZAÇÃO DE MAHODEIRO: - No seguimento 

da deliberação tomada em 12 ~ corrente mês, o Sr. Presidente comunicou que, 

por motivos administrativos, não é possível realizar-se hoje a hasta pública 

dos lotes do terreno da Urbanização em epígrafe, e propôs a alteração do valor 

da respectiva base de licitação para mil escudos por metro quadrado, o que 

foi aceite, por unanimidade. Foi também deliberado, por unanimidade, que a 

respectiva hasta pública tenha lugar no próximo dia 10 de Dezembro, no Edifício 

da Junta de Freguesia de Santa Joana. 

HABITAÇÃO - QUINTA DO CANHA - 2ª COMERCIALIZAÇÃO: - Na 

sequencia das deliberações já tomadas sobre o assunto, nomeadamente a de 12 

de Novembro, corrente, foi presente a lista definit iva dos concorrentes 

habilitados ao concurso para atribuição, em segunda comercialização, de um 

fogo na Quinta do Canha, a qual foi aprovada, por unanimidade, e vai ser afixada 

nos termos legais. 

IDEM - BAIRRO DE SANTIAGO - RENDAS TÊCNICAS: - Foi presente 

urna informação dos Serviços Municipais de Habitação a comunicar que a pó s 

contactos efectuados junto do IGAPHE, aque.l e Organismo devido à complexidade 

da fórmula constante na Portaria 288/83, de 17 de Março, efectuou um estudo 

com base na área bruta dos f ogo s e estabeleu o preço de duzentos escudos o 

metro quadrado para cálculo das respectivas rendas técnicas. Assim, foi 

deliberado, por unanimidade, c on c o r da r com aquele método, e, por conseguinte, 

estipular também em duzentos escudos o metro quadrado de área bruta de c a d a 

fogo, o preço para cálculo das rendas técnicas a praticar no novo 

Empreendimento de Santiago. 

NÚCLEO HABITACIONAL DA QUINTA DO CA1'iHA: - No seguimento da 

deliberação tomada em 29 de Outubro, ültimo, a Câmara tomou conhecimento de 

uma proposta apresentada pelos Serviços Municipalizados de Aveiro para 

abastecimento de água ao Edifício-Torre na Quinta do Canha , c u j o s custos se, 
estimam na quantia de um milhão e cem mil escudos. Tendo em v i s t a que o actual 

sistema de abastecimento de água se encontra bastante degradado e a reparação 

do mesmo implica custos bastante elevados, foi deliberado, por unanimidade, 

encarregar o EngQ Vítor de estabelecer contactos com a Comissão de Condôminos, 

no sentido de saber se os mesmos estão dispostos a comparticipar nos 

respectivos custos. 
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OBRAS EMBARGADAS: - 4 deliberado, por unanimidade, confirmar 

o embargo da obra levada a efe± 'o por Maria Teresa Pereira Caetano Alves, 

-'Y· 

em virtude de não possuir a respectiva licença municipal. 

CONTRA-ORDENAÇÕES E COIMAS: - Foi presente uma carta da Firma 

PROEME - Promoção e Mercados, Lda., a solicitar a anulação da multa que lhe 

foi aplicada, em virtude de ter colocado um painel na Rua de Viseu, em 

Esgueira, sem possuir a respectiva licença para o efeito. Lida a informação 

prestada pela Repartição de Taxas e Licenças, segundo a qual, visitado o local 

por um dos fiscais municipais, se constatou que o painel em causa jã foi 

retirado, foi deliberado, por unanimidade, perdoar a referida multa. 

AQUISIÇÃO DE BENS: - Face às informações prestadas pelo GOU, 

e de acordo com as mesmas, foi deliberado, por unanimidade, adquirir as 

parcelas nºs. 48 e 49, situadas no Vale Caseiro, Freguesia de Cacia, 

pertencentes, respectivamente, a Manuel Marques Pedrosa e Cristiano Soares 

de Azeredo, pelas importâncias de seis milhões de escudos e dois milhões cento 

e vinte e dois mil e trezentos escudos, ambas incluindo benfeitorias, e 

destinadas ã ampliação das instalações da Fãbrica Vulcano. 

INDEMNIZAÇÕES: - No seguimento da deliberação anterior e face 

a outra informação do GOU, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o 

pagamento da importância de cinquenta e cinco mil escudos, a Joaquim Pereira 

de Azevedo, arrendatário do terreno vendido por Manuel Marques Pedrosa, como 

indemnização por benfeitorias existentes no mesmo. 

II SALÃO DE CONSTRUÇÃO E OBRAS PÚBLICAS: - Foi deliberado, 

por unanimidade, autorizar o pagamento da quantia de cento e trinta e oito 

mil e sessenta escudos ã Gráfica do Vouga, Ld a , , referente ã execução de 

trabalhos relativos ao certame em epigrafe. 

AVEIRO E BOURGES - CIDADES IRMÃS: Na sequencia da deliberação 

tomada em 8 de Outubro, último, foi deliberado, por unanimidade, autorizar 
• 

o pagamento da quantia total de duzentos e trinta e cinco mil cento e noventa 

e cinco escudos, ao Hotel Imperial, referente a despesas efectuadas aquando 

da es tadia da Delegação de Bourges nesta Cidade, para participar em reuniões 

que têm em vista novas geminações. 

LICENCIAMENTO DE OBRAS: - A Câmara tomou conhecimento de uma 

informação prestada pelos Serviços de Acolhimento, Informação e Arquivo de 
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Projectos, relativa ~o cumpriment.9 o estipulado no Decreto-Lei nº 100/88, 

nomeadamente no que se refere ao artigo 44º, nº 2, que obriga a nomeação de 

um técnico desta Câmara Municipal, a quem serão cometidas funções de 

fiscalização para, em conjunto com o Engenheiro que vistoriar as obras, 

procederem à classificação das mesmas. Após breve troca de impressões sobre 

o assunto, foi deliberado, por unanimidade, que o mesmo seja objecto de 

estudo, a fim de posteriormente o Executivo se pronunciar. 

INFORAV: - Presente a factura nº 91062 do Jornal "O Comércio 

do Porto", da quantia de quarenta e sete mil duzentos e sessenta e oito 

escudos, referente a inserçao de publicidade relativa a INFORAV. Foi 

deliberado, por unanimidade, autorizar o respectivo pagamento. 

HOMENAGENS: A Câmara tomou conhecimento de um oficio do 

Rotary Clube de Aveiro a informar da pretensão em prestar homenagem ao Engê 

João Ribeiro Coutinho de Lima, pelo que solicitam a atribuição do seu nome 

a uma arteria desta Cidade. Face ao parecer dos Serviços de Cultura, cujo 

teor aqui se dá como transcrito, foi deliberado, com a abstenção da Vereadora 

Dr~ Maria Antónia, concordar com o exposto. 

RECINTO DE FEIRAS E EXPOSIÇÕES: - No seguimento da deliberação 

tomada em 29 de Outubro, último, foi presente o estudo elaborado pelos Serviços 

Técnicos com v i s t a à ampliação e r e f o rmu La c ao do espaço do Secretariado de 

Feiras, tendo sido deliberado, por unanimidade, autorizar a execução dos 

trabalhos por administração directa, estimando-se os respectivos custos na 

importância de oitocentos e oitenta e no ve mil e oitocentos escudos. 

CONGRESSO MEDITERRÂNICO DE ETNOLOGIA HISTÓRICA: Presente 

um requerimento da Universidade Nova de Lisboa, a solicitar o apoio do 

Municipio com v i s t a à realização do Congresso Mediterrânico de Etnologia 

Histórica, a levar a efeito em Lisboa I no mês de Outubro do próximo ano, 

nomeadamente mediante o convite a dois especialistas dos ternas em debate 

com viagem e estadia em Lisboa. Depois de breve troca de impressões, foi 

deliberado, por unanimidade, informar que a Câmara não está interessada em 

participar. 

I SALÃO AUTOMÓVEL: - Foi deliberado, por unanimidade, autorizar 

o pagamento da quantia de quarenta e sete mil duzentos e sessenta e oito 
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escudos ao Jornal "O Comércio à Lrise r c ao de publicidade 

a l us i v a ao certame em epígrafe. 

ESCOLAS DO CONCELHO - PRIMÁRIA Nº 1: - Foi deliberado, por 

unanimidade, autorizar o pagamento da quantia total de dezassete mil novecentos 

e um escudos à Firma CLIMEX, referente a serviços de limpeza efectuados na 

Escola em epigrafe. 

SUBsíDIOS: Face aos pedidos formulados, foi deliberado, 

por unanimidade, conceder os seguintes subsídios: 

- Trinta mil escudos à APECV - Associa ção de Professores de 

Expre ssão e Comunicaç~o Visual, destinado a comparticipar no II ~ncontro 

Regional Norte /Centro, a realizar cm Aveiro nos dias 23 e 24 de Novembro, 

cor r e nte; 

Cento c cinquenta mil escudos ã Paróquia de S. Bernardo, 

destinado a comparticipar nas despesas com a realiza ção dos festejos naquela 

Paróquia; 

- Vinte e um mil e quinhentos escudos à Es cola Pr imária da 

Qu i n t a do Simão, para custear as despesas com a aquisi ção de um aspirador; 

Se t e n t a mil escudos a Associa ção de Jovens de Oliveirinha, 

para comparticipar nas despesa s com as respectivas actividades; 

Chegou de novo ã reunião o Vereador Sr . Engº António Alves. 

Foi ainda deliberado, com a abstenção dos Vereadores Engº 

Vítor Silva e Sérgio Azeredo, c on c e de r um subsídio da quantia de cem mil 

escudos à Associação de Futebol de Aveiro, para aj udar nas despesas com a 

realização do Torneio de Futebol Juvenil Sub 13 Inter Selecções 

Distritais, a levar a efeito de 20 a 23 de Dezembro, próximo. 

Mais foi de Lfb e r ado , também por unanimidade e por proposta 

do Vereador Sr. Coronel Martinho conceder aos Serviços Sociais da Universidade, 
de Aveiro, um subsidio de va l o r equivalente às refeições servidas ao aluno 

-daquela Universidade, Francisco Major Hendes, pelo período de um mes, tendo 

em vista que o mesmo, por não ter obtido aprovação numa disciplina, não possui 

quaisquer apoios por parte do Governo da Guiné, de onde é natural, e nao 

tem aqui outros meios de subsist~ncia. 

Sa í.r a m da sala as Vereadoras Dr ê Maria Antónia e Dr ê Amélia 

Brito. 
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já tomadas no sentido de se apoiar a realização do II Jumping Nacional de 

Aveiro e por proposta do Vereador Sr. Engº Maia, foi deliberado, por 

unanimidade, conceder a respectiva Organização um subsídio da quantia de 

quatrocentos mil escudos, destinado a fazer face às primeiras despesas. 

ASSOCIAÇÃO DE SOLIDARIEDADE SOCIAL DOS PROFESSORES: - Foi 

presente e aprovado o protocolo a estabelecer entre esta Câmara Huniclpal 

e a Associação de Solidariedade Social dos Professores, com vi.sta ã construção 

da lê f a s e do respectivo edifício-sede na zona residencial de Santiago, segundo 

o qual a Câmara se compromete a fornecer I graciosamente, até f i na l do mes 

de Maio de 1991, o projecto, cálculos e caderno de encargos, a executar todos 

os trabalhos necessários no âmbito do saneamento básico e, ainda, a fazer 

o acompanhamento técnico e fiscalização da obra. O anteprojecto das duas 

últimas fases será igualmente elaborado pelos Serviços deste Município, bem 

como os proj ec tos das diversas especial i d ad e s correspondentes às referidas 

2~ e 3ª fases. 

LICENÇAS DE OBRAS: - Foram presentes e apreciados os seguintes 

processos de obras: 

- NQ 716/89, de Harco António Pereira de Carvalho, a apresentar 

expo s i ao referente ao seu processo de obras. Face ã Lnfo rmaçao prestada pelaç 

Divisão de Edificações Urbanas, [ai de] iberado, por unanimidade, so líci t a r 

à Direcção Regional de Agricultura da Beira Litoral a c] as s í.f í.ca cao do uso 

de solos; 

N~ 116/89, de Francisco Manuel Ferreira de Oliveira, a 

apresentar c e r tíf Lcad o da Direcção Rcg í.ona L de Agricultura da Beira Litoral. 

Face às informações constantes do respec tivo processo, foi deliberado, por 

unanimidade, aprovar; 

NQ 816/88, de António Rodrigues Neto, a apresentar e xposiçao 

relativa ao seu processo de obras. Face aos esclarecimentos prestados e depois 

de troca de impressões, foi deliberado, por unanimidade, solicitar à Comissão 
J 

de Reserva Agrícola Nacional a desafectação d o solo. 

LI CENÇAS DE LOTEAi'1ENTO: De seguida, foram apreciados os 

seguintes processos de loteamento: 

NQ 760/89, de Construtora da Ribeira, Ld a .. Na sequência 

da deliberação tomada em 15 de Outubro, último, e face à informação prestada 



I I _ rr: V ' '~_1 \V;Z
r 

pelo Gabinete de Edi caçoes deliberado, por unanimidade, aprovar 

o loteamento. em causa, de pareceres constantes do respectivo 

processo, que aqui se dão como transcritos, deve ndo- o requerente apresentar 

caução no valor de setenta e cinco milhões oitocentos e sessenta mil escudos 

para a realização das infraestruturas, as quais deverão ser realizadas no 

prazo de um ano. 

- NQ 91/90, da Sociedade de Construções Martins Per e í r á"; Lda .. 

De acordo com a informação prestada pelo Gabinete de Edificações Urbanas e 

por unanimidade, foi deliberado, deferir mediante a cedência, para dominio 

público, da área de terreno constante da citada informação. 

- NQ 350/88, de CODAVE - Construções d'Aveiro, Lda., a requerer 

o loteamento e respectivo alvará de um terreno sito na Rua Dr. João de Moura, 

Freguesia da Vera-Cruz. Face às informações constantes do respectivo processo, 

que aqui se dão como transcritas, foi deliberado, por unanimidade, de acordo 

com as mesmas, aprovar, ficando, contudo, o processo condicionado aos pareceres 

dos S.M.A. e E.D.P.; 

NQ 412/87, de Armando Marques Morgado, a requerer também 

o loteamento e respectivo alvará de um terreno sito na Rua da Liberdade, em 

Esgueira, tendo sido deliberado, por unanimidade, e de acordo com a informação 

prestada pelo GAP, aprovar o loteamento pretendido, desde que sejam 

reformulados os projectos de arquitectura e a respectiva planta de sintese, 

de modo a garantir margens laterais de três metros. 

I BIENAL INTERNACIONAL DE CERÂMICA: - Foi presente uma factura 

da SADOCARGA - Sociedade Portuguesa de Trânsitos, Lda , , da quantia de oito 

mil duzentos e setenta e sete escudos, referente a direitos alfandegários 

devidos pelo envio de uma encomenda vinda da Alemanha para o é:ertame em 

epígrafe. Lida a informação prestada pe l os Serviços de Cultura, que aqui se 

dá como transcrita, foi deliberado, por unanimidade, autorizar o referido 

pagamento. 

APROVAÇÃO EH MINUTA: Finalmente, foi deliberado, por 

unanimidade, aprovar a presente acta em minuta, nos termos do que dispõe o 

NQ 4 do ArtQ 85Q do Decreto-Lei NQ 100/84, de 19 de Março. 

A presente acta foi distribuida por todos os Membros da Câmara 

Municipal, e por eles assinada, procedimento que dispensa a respectiva leitura, 

conforme determina o NQ 4 do Decreto-Lei NQ 45362, de 21 de Novembro de 1963. 

E não havendo mais nada a tratar, foi encerrada a presente 



reuniao . 

Eram 19 horas e 30 minutos. 

Para constar e devidos efeitos , se lavrou a presente acta, 

que eu, _()/'J ~ ~~ dos Serviç o s Administrati

vos da Cam~unicipal de Aveiro. a subscrevo . ,~ 

l ~ -- -:;::;-; 


